

Ministerio de Turismo Jefe/a de Cooperación

Institución: Ministerio de Turismo
Nombre: Jefe/a de Cooperación
Teléfono: 2241-3200
Email: gargumedo@mitur.gob.sv
Cargo: Jefe/a de Cooperación
Dirección: Edificio Century Tower, nivel 11, #243, Colonia San Benito, San Salvador, El Salvador

Curriculum:

EDUCACION.

Enero de 1997 a Octubre de 2002 - Licenciatura en Comunicaciones y Periodismo. Especialización en Comunicación Institucional, UNIVERSIDAD CENTROAMERICANA JOSE SIMEON CAÑAS, El Salvador.

Febrero de 2013 a Enero 2014 - Postgrado: "Experto en Gestión de la Calidad en MIPYME`s Turísticas", Universidad Carlos III de Madrid, España.

Abril a Agosto 2021 - "Postgrado Regional en Cooperación Sur-Sur y Triangular para la Integración Centroamericana", FLACSO y Universidad Católica de Córdoba, Argentina.

Febrero a Junio 2021 - Postgrado: "Experto en Dirección Estratégica y Prospectiva del Turismo", Universidad de Nebrija, España.

EXPERIENCIA PROFESIONAL.

Marzo 2018 a Octubre 2023 - Coordinador/a de Cooperación e Integración en Secretaría de Integración Turística Centroamericana (SITCA)

Apoyo en la ejecución del Plan Estratégico de Desarrollo Turístico Sostenible, referente a temas de calidad e integración turística.

Seguimiento a mandatos y acuerdos establecidos en la Declaración de San José y en otras declaraciones referentes a temas de integración, facilitación y desarrollo sostenible, así como acuerdos del Consejo Centroamericano de Turismo (CCT).

Elaboración de documentos e informes para el seguimiento de las reuniones del CCT y su Comité Ejecutivo.

Seguimiento a las agencias de cooperación internacional y donantes potenciales; así como fundaciones, programas, fondos de subvención y proyectos.

Apoyo en la planificación, coordinación y consecución de proyectos, programas y actividades regionales, así como del plan operativo anual en lo concerniente a temas de planificación, desarrollo de productos, fomento de inversiones, capacitación, cultura y facilitación turística.

Control y evaluación del desarrollo de proyectos de cooperación y elaborar reportes, informes y otros.

Elaboración de propuestas que requiera el sector turístico público o privado a ser gestionadas con cooperantes y otras entidades de apoyo.

Organización y seguimiento a eventos, reuniones, encuentros y actividades vinculados al área de integración y cooperación.

Representación del Secretario (a) Ejecutivo (a) de la SITCA ante la Secretaría General del Sistema de la Integración centroamericana (SG-SICA) en eventos, reuniones y actividades cuando así es solicitado.

Asesor/a permanente del Secretario(a) Ejecutivo(a) en lo referente a las actividades de integración y cooperación internacional y gestión de fondos de cooperación con organismos internacionales.

Redacción de actas de reuniones ministeriales y técnicas, basadas en los protocolos establecidos; así como ayudas memorias de talleres regionales.

Punto focal para el seguimiento en la implementación del Sistema Integrado Centroamericano de Calidad y Sostenibilidad Turística (SICCS); en coordinación con la Federación de Cámaras de Turismo de Centroamérica (FEDECATUR).

Apoyo técnico al "Programa de Fortalecimiento de las MIPYME's con Énfasis en las Cadenas Regionales de Valor en la Región SICA", co-ejecutado por la Secretaria de Integración Económica Centroamericana (SIECA), la Secretaría de Integración Turística Centroamericana (SITCA), la Secretaría Ejecutiva del Consejo Agropecuario Centroamericano (SE-CAC) y el Centro para la Promoción de la Micro y Pequeña Empresa en Centroamérica (CENPROMYPE).

Punto Focal para el seguimiento de las actividades de la Red de Comunicadores del SICA.

Representante acreditada ante la Red de Responsables de Cooperación de la Secretaría General del SICA.

Octubre 2014 a Marzo 2018 - Coordinador/a por SITCA del "Programa de Apoyo al Acceso de la MIPYME al Mercado Regional (Fase II) en Secretaría de Integración Turística Centroamericana (SITCA).

Coordinación de las asistencias técnicas y expertos vinculados a la implementación del Sistema Integrado Centroamericano de Calidad y Sostenibilidad Turística (SICCS) en los 7 países participantes; entre ellas:

Actualización de asesores y certificación de auditores en el Sello SICCS.

Elaboración de Manual de Identidad Gráfica.

Traducciones al idioma inglés de documentos normativos.

Diseño de solución web automatizada para proceso de tabulación de resultados de auditorías

Campaña en redes sociales para divulgación del Sello SICCS

Coordinación de las Asistencias Técnicas vinculadas al Diagnóstico y Diseño de Estrategia para el Posicionamiento de la Marca Turística Regional "Centroamérica, tan pequeña...tan grande"; y acciones de seguimiento a la estrategia diseñada.

Redacción de Términos de Referencia de las respectivas contrataciones, seguimiento a planes de trabajo, reuniones de coordinación para toma de decisiones conjuntas entre las instancias que implementan el proyecto; así como coordinación con los Ministerios de Turismo de los países y las Cámaras de Turismo asociadas a FEDECATUR; para alcanzar su exitosa participación en las iniciativas.

Apoyo a la SITCA en el seguimiento de las asistencia técnicas vinculadas a la realización de materiales audiovisuales para promoción del turismo intrarregional; así como a la Campaña "Centroamérica es tuya: Disfrútala!"

Elaboración de informes de cumplimiento mensual y cuatrimestral, en base a los lineamientos y manuales técnicos y administrativos establecidos.

Apoyo a los procesos de comunicación de SITCA relativos a la redacción de discursos, presentaciones, comunicados de prensa y revista semestral; actualización de sitio web, así como cualquier actividad referida a medios de comunicación, coordinación con la Red de Comunicadores del SICA y maestra de ceremonias en los eventos oficial de la Secretaria.

Redacción de actas de reuniones ministeriales y técnicas, basadas en los protocolos establecidos; así como ayudas memorias de talleres regionales.

Apoyo técnico en el desempeño de las actividades relativas a la búsqueda de cooperación para la SITCA , elaboración de perfiles de proyectos y relaciones con los cooperantes.

Apoyo en todas las actividades de orden técnico requeridas por la Secretaria Ejecutiva de SITCA.